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Di ANTONELLO MENCONI
— PERUGIA —

NE È PASSATO del tempo da
quel Perugia-Novara del 22 giu-
gno del 1975, ultima gara di cal-
cio disputata allo Stadio Santa
Giuliana, con la storica promozio-
ne in serie A di quello che poi di-
ventò il «Perugia dei miracoli».
Dopo oltre 35 anni l’impianto nel
cuore della città è tornato ieri ad
ospitare una gara di calcio. Altro
livello, trattandosi di giovani, ma
grande amarcord e tante emozio-
ni per i Pulcini del Montemorci-
no e del Santa Sabina, che si sono
affrontati in una gara di campio-
nato. E’ stato un vero e proprio
evento, reso possibile dalla stessa
società del Montemorcino e del
suo presidente Stefano Bulletti,
grazie all’accordo con la Darwin
(cooperativa che gestisce l’impian-
to), che permetterà di far giocare
gran parte delle gare della stessa
squadra di questa stagione sporti-
va. Presenti alla partita anche il
delegato provinciale di Perugia
del Comitato regionale umbro,
Virgilio Ubaldi, il segretario del
Comitato regionale umbro, Vale-
rio Branda, e l’assessore allo
Sport del Comune di Perugia, Ilio

Liberati, che, dopo aver parlato ai
giocatori negli spogliatoi, ha guar-
dato oltre. «Il mio auspicio, come
avevo preannunciato durante la
consulta comunale dello sport, è
quello di riaprire il terreno del
Santa Giuliana a ragazzini che ab-
biano un’età compresa tra i 7 e gli
11 anni – ha detto – per questo so-
no previsti interventi importanti
per un valore di 1,3 milioni di eu-
ro per la ristrutturazione e la ri-
qualificazione dell’impianto che
deve essere aperto alla città e frui-
bile dai giovani, dai ragazzini e
dalle famiglie». «Entrando in so-
cietà con la Darwin – ha afferma-
to il presidente della Montemorci-
no – siamo riusciti a trovare un ac-
cordo per riutilizzare questo im-
pianto e far vedere il calcio vero,
puro, di bambini che giocano an-
che sotto la pioggia. Dopo i più
piccoli del 2002, faremo giocare
durante l’anno anche quelli del
2000 e del 2001. La speranza è di

organizzare qualche torneo inter-
nazionale qui a Perugia, senza do-
ver andare fuori città». Anche
Massimo Nicolini, presidente del-
la cooperativa Darwin, ha ribadi-
to che «l’impianto ospita princi-
palmente l’atletica, ma potrebbe
essere aperto al calcio e al rugby.
Stimoliamo interventi come quel-
li della Montemorcino, che è en-
trata a far parte della nostra socie-
tà per incrementare l’utenza ed
ampliare l’utilizzo dell’impianto
e avere come risultato finale que-
sto tipo di attività». Presente an-
che, in qualità di sponsor, la Grifo
Latte, azienda sempre vicina al
mondo dello sport e dei giovani,
che con Carlo Baccarelli, respon-
sabile marketing istituzionale, ha
dichiarato: «Da quando è nata, la
Grifo Latte dà una mano al tessu-
to economico e sociale dell’Um-
bria con questo tipo di eventi.
Laddove le amministrazioni loca-
li e l’associazionismo sportivo in-
teragiscono, nascono queste ini-
ziative nel mondo dello sport inte-
so come benessere quotidiano.
Auspico che queste collaborazio-
ni fra pubblico e privato vadano
avanti e portino sempre più all’im-
plementazione di iniziative solida-
li».

SAN GIUSTINO

Ladri in azione
a Selci Lama
nella casa
d’un noto sportivo

ASSISI

Dopo 13 anni
oggi il primo
consiglio senza
Giorgio Bartolini

UMBERTIDE LA VENTENNE NON INTENDE AL MOMENTO RIVELARE L’IDENTITA’ DEL RESPONSABILE

Giovane stuprata, si cerca ancora l’aguzzino

AMARCOD ED EMOZIONI
Dalla storica promozione
in A del Grifo di 35 anni fa
alla gara dei piccoli campioni

— SAN GIUSTINO —

SONO ENTRATI nella not-
te all’interno dell’abitazione
di un noto allenatore di cal-
cio residente nella frazione di
Selci Lama. Erano circa le 3
quando ignoti hanno assalta-
to l’appartamento e, invece di
razziare quanto gli capitava
sotto le mani, si sono indiriz-
zati soltanto sulle chiavi di
una vettura evidentemente
presa di mira visto che era
parcheggiata nei pressi
dell’ingresso della casa. A
questo punto i malviventi
hanno aperto il veicolo por-
tando via una borsa lasciata
all’interno, dove si trovavano
denaro in contanti, documen-
ti e oggetti personali. Fortu-
natamente l’auto — come le
chiavi all’interno — è rima-
sta al suo posto. Sulla vicenda
indagano i carabinieri della
Stazione di San Giustino.

Fa.Pa.

— ASSISI —

PRIMO consiglio comunale,
oggi, dopo 13 anni, senza
Giorgio Bartolini, dopo la
spoliazione degli incarichi di
vicesindaco e assessore da
parte di Claudio Ricci. E’
convocato per le 17.30, con
un otto punti all’ordine del
giorno dal sapore routinario.
La vicende delle deleghe è
destinata, inevitabilmente, a
mettere pepe sulla scienza
politica; questione che tiene
desta l’attenzione delle forze
di maggioranza (da vedere
cosa faranno i tre consiglieri
della lista Bartolini e
l’assessore ancora in Giunta)
e quelle di minoranza,
mobilitate per approfittare
della situazione.
«La revoca delle deleghe può
essere lecita se motivata con
il perseguimento di un
interesse
dell’amministrazione, ma
diventa abuso quando si
argomenta, in modo anche
ingenuo, con l’unico vero
obiettivo di ‘punire’ e far
fuori chi ha osato candidarsi
contro – dice Bartolini -.
L’auspicio è che le autorità
competenti possano valutare
la legittimità di questo
comportamento e
intervengano a salvaguardia
e tutela del Comune di
Assisi. A primavera ci
saranno le elezioni
amministrative e sono
convinto che i cittadini
faranno giustizia di questo
atto irresponsabile che non è
in relazione ad un’incapacità
amministrativa, ma è volta
solo ad eliminare un
amministratore eletto dalla
gente che fa ombra al
sindaco». Le forze politiche
del centrosinistra (Pd Italia
dei Valori, Mongolfiera,
Sinistra Ecologia Libertà,
Partito Socialista Italiano e
Rc) lavorano alla rapida
costruzione di una
coalizione ‘aperta’. Da parte
sua il Pd presenterà entro il
30 novembre alle altre forze
politiche una sua
candidatura, ricercando una
convergenza immediata.

M.B.

LA NOVITA’ IN CAMPO I PULCINI DEL MONTEMORCINO

Il calcio, anche se ‘baby’,
torna al Santa Giuliana

— CITTA’ DI CASTELLO —

SARA’ NUOVAMENTE sentita all’ini-
zio di questa settimana la ventenne ma-
rocchina che ha raccontato di essere sta-
ta violentata nel pomeriggio di giovedì
nei pressi dell’Abbazia di Montecorona,
nell’Umbertidese. La giovane straniera
— già sottoposta venerdì a tutti gli accer-
tamenti clinici del caso che avrebbero
confermato lo stupro — continua a soste-

nere di aver avuto un rapporto sessuale
non voluto ma allo stesso tempo, di fron-
te agli inquirenti, non intende fare il no-
me (o i nomi) dei suoi aguzzini.
L’indagine è curata dagli uomini della
Squadra anticrimine del Commissariato
di polizia di Città di Castello che stanno
almeno cercando qualche testimone; la
ragazza — secondo quanto dichiarato an-
che ai medici del pronto soccorso —

avrebbe raccontato di essersi incontrata
nelle vicinanze del centro umbertidese
con chi ha poi abusato di lei. A questo
punto, con un veicolo è stata raggiunta
la zona di Montecorona dove sarebbe av-
venuta la violenza carnale.
Gli investigatori continuano a mantene-
re il più stretto riserbo sull’intera vicen-
da che anche ieri ha fatto parlare non so-
lo Umbertide ma l’intero comprensorio.

Fabrizio Paladino

L’ESORDIO I piccoli calciatori del Montemorcino eche hanno giocato contro quelli del Santa Sabina

ACCERTAMENTI CLINICI
Il pronto soccorso dell’ospedale di Città di
Castello dove la straniera è stata curata

— GUBBIO —

E’ STATA inaugurata ieri
nel monumentale comples-
so di San Pietro la nuova se-
de della Biblioteca Comuna-
le Sperelliana che approda
finalmente, dopo 136 anni,
in quella che era stata indivi-
duata come soluzione idea-
le dagli amministratori del
tempo (1874) come ricorda
una scritta scolpita sull’ar-
chitrave di una delle porte
di ingresso. Alla cerimonia,
oltre ad un foltissimo pub-
blico, sono intervenuti tra
gli altri il sindaco Ercoli e
l’assessore regionale Brac-
co. La Biblioteca, costituita
nel 1666 intorno alla dona-
zione di 7000 volumi del Ve-
scovo Sperelli(1589-1672)
dispone attualmente di
55mila volumi e tante pre-
ziosità. E’ organizzata su
2000 mq con criteri alta-
mente tecnologici.

GUBBIO
Nuova Biblioteca
Sperelliana


